

forum Dialog #34

Zu Gast in der ...

Tabakfabrik Linz

12. Juni 2017
18.00 Uhr

Eine Veranstaltung von

forum
Kunstuniversität Linz



Zu Gast ...

Das Gelände der Tabakfabrik Linz war Produktionsort von Textilien – später von Tabakwaren. 2001 kaufte der britische Gallaher-Konzern die Tabakfabrik und veräußerte sie dann an Japan Tobacco International, die den Betrieb 2009 einstellte. In der Folge kaufte die Stadt Linz das z.T. denkmalgeschützte Fabriksareal zurück.

Montag, 12. Juni 2017 / 18.00 Uhr

Peter Behrensplatz 10, Linz, Arena, Stiege A, 1. Stock

Platz für AbsolventInnen?

Die Tabakfabrik Linz zwischen Ideenschmiede und Gentrifizierung

Hier sollte Raum für eine Vielfalt an zeitgemäßen kulturellen und wirtschaftlichen Nutzungen geschaffen werden. Ein Generator für Linz war im Entstehen.

KünstlerInnen, KulturarbeiterInnen, Kreativwirtschaftende,... – viele davon AbsolventInnen der Kunstuniversität Linz – zogen in den attraktiven Leerstand. Als „PionierInnen“ besetzten sie das Areal und halfen so mit, die Tabakfabrik Linz als Kreativort zu etablieren.

Stefan Brandtmayr, Jürgen Haller, Hannes Langeder, Siegfried Miedl, Chris Müller, Christoph Weidinger und Robert Weis berichten von ihrem Werdegang und ihrem Arbeitsumfeld in der Tabakfabrik Linz.

Bitte um Anmeldung: forum@ufg.at

forum - Kunstuniversität Linz Domgasse 1, 4010 Linz, Telefon: 0732 7898-2471, www.ufg.at/forum